



四つのテスト

言行はこれに
照らしてから

- 1. 真実かどうか？
- 2. みんなに公平か？
- 3. 好意と友情を深めるか？
- 4. みんなのためになるかどうか？

例会場：厚木アーバンホテル

例会日：毎週金曜日 12：30～13：30

事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所2階

厚木県央ロータリークラブ令報

<http://www.ken-ou-rotary.gr.jp/> e-mail : info@ken-ou-rotary.gr.jp TEL : 046-222-5811 Fax : 046-222-5821

**UNITE
FOR
GOOD**

よいことの
ために
手を取りあおう

2025-26年度

RIメッセージ

「よいことのために手を取りあおう」

厚木県央ロータリークラブ テーマ

「心に響く親睦 心に響く奉仕」

会 長 山口 昌興

副会長 土屋 義行

幹 事 佐藤 新也

第 1206 回 例会 (2025 年 7 月 25 日)

■点鐘 …山口昌興会長

■斉唱 …手に手つないで

■ゲスト紹介



地区職業奉仕委員会 委員長
田中賢三様 (茅ヶ崎 RC)



地区職業奉仕委員会 副委員長
寺田圭次様 (ふじさわ湘南 RC)

- ・米山月間卓話 依頼について
- ・新世代育成ボランティア誓約書提出のお願い
- ・『クラブ・地区支援リソース集』 更新版のご案内
- ◎社会福祉法人 厚木市社会福祉協議会 より
- ・会長 退任 宮田 幸紀
- 就任 遠藤 明司

■幹事報告

◎例会変更

・厚木 RC

8月12日(火)→休会(定款第7条第1節により)

9月23日(水)→休会(定款第7条第1節により)

■スマイル

地区職業奉仕委員会

田中賢三様(茅ヶ崎RC)・寺田圭次様(ふじさわ湘南RC)
本日職業奉仕卓話よろしくお願ひします。皆様にお会い
するのを楽しみにしておりました。

山口昌興会長・佐藤新也幹事

本日は地区職業奉仕委員会より田中委員長、寺田副委員
長、ようこそお越しくださいました。本日は卓話宜しく
お願ひ致します。

職業奉仕委員会

和田貴樹君・岡見 健君・春日清則君・立脇孝二君
松澤修身君・川名貴之君

地区職業奉仕委員会 委員長 田中賢三様、同じく地区職
業奉仕委員会 副委員長 寺田圭次様、本日はお忙しいと
ころ、お越しくださいませ誠にありがとうございます。
職業奉仕の基本についての卓話、とても楽しみにし
ています。本日はどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

■会長報告

◎ガバナー事務所 より

- ・地区米山奨学セミナー／カウンセラー研修会 開
催のご案内

松本 豊君

本日は田中PG、酷暑の中御来場いただきどうもありがとうございます。宜敷く御指導お願い致します。また4月のCLLSでは大変お世話になりありがとうございました。地区のビッグイベントの実行委員長を努めさせていただきいい経験をさせていただきました。ところでハルクホーガンが亡くなったと聞いてビックリしました。最近有名人が亡くなりますが、あんな鉄人みたいな人も逝っちゃうんだね！

森 志朗君・松澤修身君・守屋孝則君・関原敏文君
田口幸一君・新川 勉君・土屋義行君・今井美咲君
能勢健一君・石井 卓君・遠藤典孝君・神崎 進君
スマイルボックス

■会長タイム



皆さま、本日も例会にご出席いただきありがとうございます。暑い日が続きますが、どうぞ体調に気をつけてお過ごしください。

本日の例会には、当地区職業奉仕委員会 委員長 田中賢三パストガバナー、そして副委員長の寺田圭次様をお迎えています。お忙しい中ご来会いただき、心より御礼申し上げます。さて、本日の卓話テーマは「職業奉仕とは何か」。ロータリーの四大奉仕の一つでありながら、時にその本質があいまいに捉えられがちなこの言葉を、改めて深く学ぶことができる貴重な機会です。私たちはそれぞれの職業を持ち、日々の業務を通じて社会と関わっています。その中で「職業奉仕」とは何か、どう実践していくべきかを再確認することは、ロータリアンとしてのあり方を見直すことにもつながると考えております。田中パストガバナーの豊富なご経験と、寺田副委員長の実践的なお話を通じて、本日出席の皆さまがそれぞれの立場で“職業を通じた奉仕”とは何かを感じ取り、これからの活動に少しでも活かしていただければ幸いです。それでは、卓話の時間を楽しみに、どうぞよろしくお願ひいたします。

■今日のお花



ガーベラ (南アフリカ)

花言葉 (希望・前向き・常に前進)

デンファレ (オーストラリア北部・ニューギニア)

花言葉 (お似合いの2人・思いやり)

有能・誘惑に負けない)



■例会「職業奉仕について」

担当：職業奉仕委員会

講師：地区職業奉仕委員会 委員長 田中賢三様

地区職業奉仕委員会 副委員長 寺田圭次様

前半は寺田様より「職業奉仕」の概念、その歴史の変遷、そして現代における意義についてお話頂きました。特に、ロータリーの創設者ポール・ハリスの思想や、「最も奉仕した者が最も報われる」という理念がどのように形成されたのかを詳述され、この原則がクラブの活動や会員個人の生き方にどう影響するか。また、会合ではクラブの運営報告や今後の活動予定も共有されており、ロータリーの活動全体を理解する上で重要な情報源となっていることを学びました。

後半は田中様よりユーモアを交えながら、職業奉仕とは「ロータリーの会員になって自分の職業や事業を盤石なものにするために学び、会社に持ち帰って事業に活かし、そしてまた会員であることの誇りを続けること」だとお話し頂きました。



■出席報告 <会員 35 名、出席対象 34 名>

7月25日例会	出席 24 名	欠席 10 名	出席率 70.59%
---------	---------	---------	------------

